

OSTÉOPATHIE ET GROSSESSE

Lors de la grossesse, il est fréquent que des troubles fonctionnels apparaissent :

Mécaniques : douleurs coccygiennes, vertébrales ou sciatiques,

Digestifs : nausées ou vomissements,

Uro-gynécologiques : infections urinaires, mycoses, sensation de pesanteur,

Obstétricaux : présentations difficiles (siège, transverse), contractions prématurées ou spasmes utérins.

Toutes ces dysfonctions peuvent être traitées et améliorées par des séances d'ostéopathie régulières au cours de la grossesse.

De plus, le suivi ostéopathique apporte à la future maman et à son bébé un confort et un bien-être pour une grossesse harmonieuse.

En effet, il, permet une meilleure gestion du stress, une amélioration des fonctions respiratoires, une amélioration des troubles circulatoires et une meilleure adaptation de l'organisme aux contraintes tissulaires et à la pression abdominale.

